

# Un philosophe à chaque étape de la balade

L'association Oser Auzers a organisé, lors de cette matinée estivale de samedi, une promenade philosophique en cinq étapes amenant les marcheurs à se questionner sur l'influence de la déambulation sur les pensées. Les pieds seraient-ils aussi le moteur de la réflexion ?

Pour tenter de répondre à cette lancinante question, Aimé Randrian et Alain Robert, philosophes auzérois, ont échangé tour à tour avec les soixante-dix promeneurs, les incitant à dérouler les idées comme on enchaîne les pas.

Ce cheminement, plus intellectuel que physique, a mené la petite équipe à l'intérieur du village, d'un



**OSER AUZERS.** Promenade philosophique.

lieu symbolique à l'autre, d'un philosophe adepte de la marche à l'autre. Kant fut évoqué à l'église, Platon devant la mairie, Rousseau sur les bancs de l'école, Nietzsche face au château et Diderot à la terrasse de l'auberge du

« Troumelou » récemment rouverte. La nourriture spirituelle a du bon, mais quand l'heure de midi fut sonnée, l'auberge du Troumelou a permis à cinquante-quatre convives de continuer les échanges autour d'une table garnie de nourriture terrestre. ■